



## 85. L'US Bequots Lucquois, une équipe de Coupes !

deux anciens pensionnaires de niveau Ligue à l'automne : Chavagnes La Rabatière [3-0] et Saint-Dolay [2-0]. Avant de frapper très fort en 2010 en se qualifiant sur les terrains de La Chapelle sur Erdre (leader de son groupe de DRH) et Vertou, dont la réserve évolue en DRS. A chaque fois aux tirs au but, Chapebas.



## Football

Coupe Atlantique - Retour

### Les Lucs sur un nuage



face aux Genêts de Bilal Sidibé, les attaquants lucquois se sont arrachés pour égaliser...

... avec à la réserve du Poiré, un pensionnaire de la Division 1 d'honneur, les joueurs de Bertrand Loizeau ont créé l'espoir (1-1, 4-2 tab). Et quel exploit ! Sorti en huitièmes de finale de la coupe Atlantique, la réserve de Alain Ferrand, qui évolue dans la première moitié du classement de son championnat depuis le début de saison...

#### Laurent Martin infranchissable

En milieu de semaine dernière, les techniciens bequet ne donnaient pas cher de cette formation « qui est composée de joueurs qui ont évolué au tennis et avec l'appui d'un formidable public, ils ont réussi à égaliser ! La suite... on la connaît. Et on en redonne...



avant de s'imposer lors de la séance des tirs au but.

### Les Lucs, le petit Poucet a toujours faim

Coupe Atlantique (quarts de finale). Quatre clubs vendéens encore en course... suivre tout particulièrement Les Lucs (DSD) qui accueillent La Roche VF (DH).

Chances sérieuses commencent à se présenter en Coupe Atlantique. Place aux quatre équipes vendéennes toujours qualifiées, la réserve de Chavagnes (DRS) disparaît, contre La Chapelle-des-Mairis (DRH), de parage hiérarchique, à défaut de qualification du terrain. Une division d'écart ne garantit toutefois pas des vendéens qui charient, d'autant que les Mairis-Chapelains figurent en tête de leur championnat...



Thomas Perraudou et Les Lucquois ont déjà battu trois équipes hiérarchiquement supérieures. La Roche VF sera sur ses gardes.

« On ne compte pas s'arrêter là », annonce Dominique Jousse, président honoraire d'un club qui disputera encore les demi-finales du Challenge Vendée, contre Craonville, le jeudi 10 mars. « Autant de bons matchs à jouer que nous allons aborder, Festin conquérant... » Les hommes de Alain Gourvenec savent à quoi ils jouent. « On jouera contre eux

envie », ajoute le coach châtagnais qui attend de son équipe la confirmation de ce qu'elle lui montre depuis déjà quelque temps.

Michel LE TOUTOUR.

Le programme, Vendredi (20 h), La Châtagnaise (DH) - Carquebut (DH). Dimanche 2 mai (16 h) : Les Lucs (DSD) - La Roche VF (DH). Samedi (18 h) : Le Poiré (DH) - Ozeuil Sport (DH). La Chapelle-des-Mairis (DRH) -



### Football - Coupe Atlantique (8° de finale)

#### Les Lucs/Boulogne - Le Poiré : 1-1 (4-3 tab)

Mi-Temps : 0-0. Buts pour les Lucs : Hautcoeur (119) ; pour Le Poiré : Taillat (108). Arbitre : M. Mazel, 500 spectateurs.

L'équipe des Lucs-sur-Boulogne a réussi l'exploit de ces 8° de finale en éliminant aux tirs au but les réserves du Poiré à qui ils restent quatre divisions. Les vendéens croyaient pourtant avoir fait le plus dur enarrant la marque lors de la prolongation sur un centre de retrait de Moriniers pour Taillat dont la reprise du plat du pied ne laissait aucune chance à Martin (108). C'était mal connaître des buccot-lucquois n'ayant jamais marqué une occasion durant toute la rencontre à porter le danger sur le but de Minguet.

Sur un ultime rush côté droit, Hautcoeur voyait son centre surprendre toute la défense visiteuse et finir au pied du second poteau de Minguet... derrière la ligne de but (119). Les locaux venaient déjà de réussir l'impensable, avant de totalement renverser la situation lors de la séance des tirs au but. Si le buccot-lucquois Faguet manquait la première tentative, ses coéquipiers réalisèrent un sans-faute, alors que Taillat et Louriz voyaient leurs frappes stoppées par Martin. Les locaux pouvaient venir sauter dans les bras de leur gardien ayant longtemps repoussé l'échéance dans une rencontre pourtant l'essentiel du jeu sur un terrain venté et une pelouse très difficile.



Le duel entre Macedos (à gauche, Les Lucs) et Sidibé (Le Poiré) a été serré. Les pensionnaires de DSD réussissent l'exploit.



Hasard du calendrier, se déroulent ce week-end les quarts de finale de deux Coupes Atlantique, Seniors et U19, avec notamment l'incroyable parcours des Lucs sur Boulogne (équipe du District de Vendée), opposé à son grand voisin de La Roche sur Yon VF, après avoir sorti Le Poiré sur Vie !

# PARCOURS COUPE ATLANTIQUE 2010 /2011

### L'épopée des Lucs-sur-Boulogne prend fin

Coupe Atlantique (1/4 de finale). Les Lucs (DSD) - La Roche VF (DH) : 2. Après de multiples exploits, le Cendrilion a dû logiquement céder.

Arbitre : M. Bretaud. Mi-Temps : 0-0. Buts : Chouin (65) et Mazel (66) ; 500 spectateurs.



Clément Coas et les Yonnais ont fait le meilleur face à Florian Collard et aux Lucquois auteurs, néanmoins, d'un remarquable parcours.

... bien renforcés dans le match, les locaux se procurèrent une première occasion par Bru qui n'aurait cependant pas assisté sa frappe facilement stoppée par le gardien local, Martin (37). Les locaux franchissaient alors et se créaient leur tour quelques bonnes opportunités. Un premier tir de Macos en bonne position était dévié en extremis (37), avant que Collard ne voit le sien, trop croisé, aller au ras du montant des buts de Coas (27). Enceinte Yonnais, l'attaquant était venu se mêler à son poteau seul devant le portier local (37). Les visiteurs reprennent le contrôle des opérations.

... manque de conviction et en occasion à la fin, à l'image de Cléas (30) et Lyczak (44) qui ne trouvent pas leur reprise face au gardien et de Letard qui croise le pied la sienne (37). Les Yonnais

... dans la lucarne de Martin (65). Sur l'engagement, Cléas héritait du ballon, côté droit, et venait battre l'infortuné gardien local (66). La messe était dite pour les Lucquois face à des Yonnais se contentant de passer leur soirée.